Place aux jeunes footballeurs en herbe



Samedi, des jeunes U8/U9 des clubs de plusiours communes ont participé au double plateau, organisé par le CVL38FC.

e CVL38FC, club de football des communes de Saint-Just-Chaleyssin, Valencin et Luzinay, a organisé, sur les terrains du complexe sportif de Saint-

Just, un double plateau pour les catégories U8 et U9, samedi. Les enfants des clubs voisins d'Artas, Charantonnay, de l'Olympique Nord-Dauphiné et

de Saint-Maurice ont pu pratiquer leur sport favori avec les locaux, sous les encouragements des parents venus nombreux et les conseils bienveillants des éducateurs. Le dernier rendez-vous avant la trève des vacances de printemps qui permettra aux jeunes footballeurs de se reposer pour revenir en pleine forme à la reprise. Mais les plus motivés participeront au stage de printemps qui se déroulera en terre chaleyssinoise pendant une semaine.